

オーディオ実験室収載

iEMach の導入(3) —イヤフォンでの効果(2)—

1. はじめに

[前報\(2\)](#)に引き続き、イヤフォンでの効果を確認します。

2. iEMach の試聴方法

今回は、iPhone 6 Pus のイヤフォン端子から Sennheiser HE80 のイヤフォンで聴く場合の効果を確認しました。



音源は、Amazon Prime の Prime Music の音源をストリーミングで試聴しました。

3. iEMach の試聴結果

iPhone 6 Pus で Prime Music の音源を Sennheiser HE80 のイヤフォンによりストリーミングで聴く場合、かなり満足度は高いものと思っていましたが、iEMach を介在させると、まだまだ伸び代があったことが分かりました。

即ち、iEMach の介在により、音の肌理が細かくなり、弦などのなめらかさが向上し、ソフトで聴きやすくリラックスさせる音になってきます。このため、iEMach 有りの音を聴いてしまうと元に戻れません。

4. まとめ

iPhone 6 Pus のイヤフォン端子から聴く場合の iEMach の効果を認めました。

以上